
平成２８年５月２６日

福崎町議会議長  難 波 靖 通  様 

民生まちづくり常任委員長  城 谷 英 之 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。 

記 

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）企業進出に基づく協議について

（３）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   ５月２６日（木）

３．調 査 の 概 要

（1）公害防止協定に基づく協議について 

○  大王パッケージ(株)からの平成 28 年 5 月 17 日付の公害防止協定に基づく協議について、 

資料により説明を受けた。段ボールシート自動搬送設備設置に伴い、中二階と昇降機を設置 

するとのことであり、委員会としては了承することとした。 

○  ロックペイント(株)からの平成 28 年 5 月 13 日付の公害防止協定に基づく協議について、 

資料により説明を受けた。未利用地に駐車場を増設整備するとのことであり、委員会としては 

了承することとした。 

民



○  福伸電機(株)福崎工場からの平成 28 年 5 月 12 日付の公害防止協定に基づく協議について、 

資料により説明を受けた。自動車エアバック部品増産に伴い、洗浄機 1 台を増設するとのこと 

であり、委員会としては了承することとした。 

○  サミットスチール(株)からの平成 28 年 5 月 17 日付の公害防止協定に基づく協議について、 

資料により説明を受けた。10ｔクレーンの増設、エアー供給配管の設置、事務所の改装を行う 

とのことであり、委員会としては了承することとした。 

○  (株)ホームセンターアグロからの平成 28 年 5 月 18 日付の公害防止協定解除に係る申出書に 

ついて、資料により説明を受けた。公共下水道の供用開始に伴い、周辺地域環境へ負荷を与え

る対象施設がなくなったため、公害防止協定を解除したいとの申し出があり、委員会としては

了承することとした。 

（2）企業進出に基づく協議について 

○  トンボ工業(株)からの平成 28 年 5 月 19 日付の企業進出に基づく協議について、資料により 

説明を受けた後、本社（明石市硯町 3 丁目 12 番 51 号）の現地視察を行った。福崎町ではショ 

ベル、スコップ等の製造を行うとのことである。 

企業進出について、委員会としては了承することとした。 

○  (株)デービー精工からの平成 28 年 5 月 13 日付の企業進出に基づく協議について、資料によ 

り説明を受けた。福崎町では電気自動車等のモーター部品の製造を行うとのことである。 

企業進出について、委員会としては了承することとした。 

（3）各課の報告事項について 

〈住民生活課〉 

○ 河鹿電機（株）の工場閉鎖について、資料により報告を受けた。

○ 公害防止協定並びに覚書の締結について、資料により報告を受けた。 

○ 第 46 回福崎町消防団消防操法大会の結果について報告を受けた。 

   ・自動車ポンプの部  優勝 新町分団

   ・小型動力ポンプの部 優勝 庄分団  準優勝 大門分団  ３位 駅前分団

４位 福田分団  ５位 西大貫分団

○ 福崎防犯協会による防犯カメラの設置について、資料により報告を受けた。

○ 当面の行事予定

 ・福崎町消防団水防講習会  6月 16日（木） 午後 7時～

・中播磨地区消防操法大会  7月 3日（日） 午前 8時 30分～ 兵庫県広域防災センター

〈健康福祉課〉

○ 平成 27年度国民健康保険事業における決算見込みについて、資料により報告を受けた。

○ 国民健康保険事業の都道府県化について、資料により報告を受けた。



○ 当面の行事予定

・特定・基本健康診査、がん検診

保健センター（特定・基本健康診査） 6月 19日、26日、7月 3日、9日、10日

八千種研修センター（特定・基本健康診査） 6月 23日、24日

エルデホール（特定・基本健康診査） 7月 1日、2日、4日、5日

保健センター（子宮頸がん、乳がん検診） 6月 27日

・「社会を明るくする運動」神崎郡住民大会 7月 7日（木） 市川町文化センター

〈地域振興課〉

○ (株)もちむぎ食品センター第 27期及び第 28 期事業について、資料により報告を受けた。第

27期売上高は 152,923,910円、営業利益は 7,499,513円とのことである。

○ 妖怪造形コンテストについて、資料により報告を受けた。今年度は「鵺（ぬえ）」「座敷童

子」「マヨイガ」をテーマとして、全国から作品を募集するとのことである。

○ 6月定例議会について、平成 28年度一般会計補正予算を提出するとの報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 農地中間管理事業関係協力金等の運用変更について、資料により報告を受けた。

○ アケボノ企画との訴訟について、報告を受けた。次回は 6 月 27 日、裁判所の調停員を交え

て、相手方の要求する工事に対する町の考え方を主張するとのことである。

○ 田んぼアートについて、報告を受けた。稲苗（黄色）の発育が良くないため、対応を検討中

とのことである。

○ その他

 ・地方創生加速化交付金、特産もち麦を核とした地域ステップアップ事業について、報告を受

けた。事業を兵庫県立大学環境人間学部地域連携センターへ委託する方向で調整していると

のことである。

〈まちづくり課〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ その他

 ・6 月定例議会に、福崎町交通広場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例につい

て、及び福崎町都市計画マスタープランについてを提出するとの報告を受けた。 



〈上下水道課〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。 

○ 福田水源地白濁水への対応状況について、資料により報告を受けた。 

○ 今後の入札予定について、資料により報告を受けた。 

○ 下水道接続状況等について、資料により報告を受けた。 

○ 中播都市計画下水道 福崎町公共下水道の見直しについて、資料により報告を受けた。議員か

ら、これまでの経緯も踏まえ、関係集落に丁寧に説明することで、トラブルを防ぐよう要望が

あった。 

○ その他 

・福崎町上下水道事業審議会について、資料により報告を受けた。審議会委員数は 12 名以内で

あり、その内 2 名を一般公募するとのことである。 

 ・6 月定例議会に、公共下水道事業特別会計予算繰越明許費にかかる繰越計算書の報告につい

てを提出するとの報告を受けた。 


